
[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

Prefeito de Jales, Flá deve 
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meridiano sedia 
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do maravilhas do 
rio Grande
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dívidas bancárias 
“impaGáveis”

com estratéGias é 
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Fernandópolis é conFirmada como sede
do campeonato paulista de Karatê
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DESTAQUE
preFeito de jales, Flá, é eleito

presidente da ama por aclamação
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proGrama ‘disK árvore’é destaque na tv tem

ARBORIZAÇÃO

Criado no ano de 
2009, o programa 

“Disk Árvore” já 
proporcionou o 

plantio de mais de 
cinco mil mudas 

em Fernandópolis. 
A proposta foi 

tão positiva que 
ganhou espaço 

em várias outras 
cidades do país. 
Na manhã desta 

quinta-feira, 31, foi 
a vez da TV TEM 

abordar o trabalho 
realizado no 

município.
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DEU NO UOL!

O fernandopolense 
Johnni Hunter 
Nogueira, que 

atualmente ocupa o 
cargo de presidente 

da CEAGESP, 
desmentiu a notícia 

divulgada pelo 
colunista Tales 
Faria, em Blog, 
na tarde desta 

sexta-feira, dia 1. 
Em nota oficial, 
JohnniNogueira 

diz que a notícia é 
mentirosa e rebate 

os fatos.
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Estudante de 
medicina é presa 
por embriaguez ao 
volante

Jovem é preso após 
filmar casal
fazendo sexo em 
Fernandópolis

Comerciante é
acusado de
racismo contra 
agente da Área Azul

Jovens alistados 
em 2018 devem 
comparecer
no Tiro de Guerra
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Familiares 
continuam a
procura de 
Durvalino 
Perasol

Escolas Municipais se preparam para a volta às aulas

A menos de uma semana para retornar suas atividades, as escolas da rede municipal realizam os últimos preparativos para 
recepcionar seus alunos, com muita criatividade e alegria. As 31 unidades, divididas entre ensino infantil, fundamental I, 
fundamental II totalizam cerca de 6.040 alunos com faixa etária entre 06 meses a 15 anos e ensino EJA para adultos. Página 05
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PAINEL POLÍTICO DEU NO UOL!

O fernandopolense Johnni 
Hunter Nogueira, que atualmente 
ocupa o cargo de presidente da 
CEAGESP, desmentiu a notícia 
divulgada pelo colunista Tales 
Faria, em um blog do portal 
UOL, na tarde desta sexta-fei-
ra, dia 1. Em nota oficial, Johnni 
Nogueira diz que a notícia é men-
tirosa e rebate os fatos.

Leia a Nota Oficial na íntegra
Em resposta à matéria veicula-

da no UOL na data de hoje, 01/02, 
intitulada “Governo Federal fará 
intervenção na administração da 
CEAGESP” e sob responsabili-
dade do jornalista Tales Faria, a 
CEAGESP vem por meio deste 
solicitar o direito de resposta 
como segue.

Não há nenhuma informação 
oficial vinda do Ministério da 
Agricultura, Pecuária e Abaste-
cimento (MAPA), a qual a CE-

AGESP é subordinada, sobre 
qualquer tipo de intervenção 
conforme relata o jornalista, 
mesmo porque não existe sequer 
previsão legal para intervenção. 
Também não há nenhum relató-
rio oficial que aponte indícios de 
má gestão ou conduta por parte 
da empresa.

Num momento em que tanto 
se luta contra a disseminação de 
“fake news”, nos deixa perple-
xos o fato de ter sido publicada 
uma matéria em que nem todas as 
partes envolvidas nas atividades 
da Companhia puderam ser ques-
tionadas, muito menos ouvidas.

Importante ressaltar que o do-
cumento apresentado na matéria 
faz parte apenas de uma pequena 
parte de permissionários e não 
condiz com a opinião de todos.

Diante disso, a atual direto-
ria da CEAGESP está de portas 

Presidente da Ceagesp desmente 
notícia publicada em blog

TOMOU POSSE
Os deputados eleitos para a 

56ª legislatura (2019-2023) da 
Câmara dos Deputados foram 
empossados nesta sexta-feira, 
em sessão no Plenário Ulysses 
Guimarães. Os partidos agora 
vão se organizar em blocos par-
lamentares, com o objetivo de 
aumentar a representatividade na 
composição dos órgãos da Casa. 
O fernandopolense Fausto Pinato 
(PP), tomou posse para seu se-
gundo mandato eletivo como de-
putado federal. Pinato está entre 
os deputados que mais evoluíram 
em número de votos nas últimas 
eleições.

CONDENADA A PAGAR
Prefeitura de Votuporanga pa-

gará R$ 10 mil de indenização, 
segundo o Tribunal de Justiça. O 
Tribunal de Justiça de São Paulo 
manteve parcialmente a condena-
ção da Prefeitura de Votuporanga 
por danos morais e materiais. 

DE OLHO NA VIVO
A Dra. Bruna da Costa Nava 

Zambon, Promotora de Justiça 
Substituta da Comarca de Santa 
Fé do Sul, publicou decisão da 
peça inicial da Ação Civil Pública, 
distribuída no dia 30 de janeiro, e 
que contém 31 páginas, que in-
vestiga a empresa “Telefônica 
Brasil S/A”, incorporadora da 
Vivo S/A, em razão de falhas na 
prestação de serviço aos consu-
midores residentes na Comarca 
de Santa Fé do Sul. A referida 
Ação Civil Pública com pedido 

de antecipação de tutela, busca-se, 
segundo a Dra. Bruna, resguardar 
o interesse difuso de defesa dos 
consumidores em virtude da atu-
ação deficitária da representante 
da Vivo Telefonia, causadora de 
danos a toda a comunidade, pre-
tende, igualmente, que a requeri-
da seja condenada ao pagamento 
de indenização, para que também 
passe a tomar as providências 
necessárias para evitar que se-
melhantes episódios voltem a 
ocorrer no futuro. Pretende-se 
também, que os consumidores 
sejam doravante tratados com 
mais respeito e consideração.

DIFERENTES, MAS 
IGUAIS?

Servidores Municipais de Jales 
participaram na tarde de quarta-
feira, de uma reunião prévia à Ses-
são Extraordinária que discutiu a 
convenção coletiva da categoria. 
Os representantes dos funcioná-
rios da prefeitura, deixaram claro 
que não são contra os níveis pro-
postos para os funcionários da Câ-
mara Municipal, mas exigem ter 
equiparação. Especialmente sobre 
a Cesta Básica, os funcionários 
da prefeitura disseram que, se os 
colegas da Câmara conquistarem 
R$ 390,00 de benefício, a prefei-
tura terá que conceder o mesmo 
valor a eles. “Não queremos que 
o deles seja reduzido, mas que-
remos o mesmo tratamento. Se 
os índices forem diferentes, nós 
vamos analisar a possibilidade de 
paralisação”, alegou uma funcio-
nária da prefeitura.

abertas para recebê-lo e esclare-
cer quaisquer dúvidas que forem 
pertinentes, bem como, solicita 
que sejam apresentadas as provas 

das informações veiculadas que 
comprovem os fatos menciona-
dos, de modo ético e transparente 
como deve ser.
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PEDRANÓPOLIS

FERNANDÓPOLIS

O prefeito de Pedranópolis, 
Marcos Adriano da Silva (PTB), 
esteve na semana passada, na 
capital paulista junto a sede da 
Secretaria de Infra-estrutura e 
Meio Ambiente do Estado de São 
Paulo, onde assinou contrato jun-
to ao Fehidro – Fundo Estadual 
de Recursos Hídricos, que tem 
como objeto a elaboração de pro-
jeto técnico de drenagem urbana 
em todo o município.

O valor do convênio assina-
do foi de R$ 79.996,40 e deverá 
ser destinado a levantamento de 
toda a área urbana do município 

para posterior obras de drenagem 
urbana.

Este projeto é de suma im-
portância para a celebração de 
demais convênios junto ao Fehi-
dro, pois somente após o levan-
tamento total da área urbana do 
município é que será possível 
analisar quais obras deverão ser 
feitas para solução da drenagem 
urbana em Pedranópolis.

Com este projeto o prefeito 
Marcos Adriano espera ter em 
mãos todas as necessidades para 
problemas de acumulo de águas 
pluviais, podendo assim elaborar 

projetos para a solução definitiva 
de tais problemas.

“Desde quando fui vereador 
sempre tive a intenção de tra-
balhar pela solução deste tipo 
de problema em nosso municí-
pio, porém como vereador não 
tínhamos poder a não ser o de 
indicação ao prefeito, mas agora 
estamos lutando para que este 
problema de acumulo de águas 
seja resolvido e o primeiro passo 
é a elaboração de um projeto mi-
nucioso e após isto a execução de 
obras para a drenagem urbana”, 
enfatizou Marcos Adriano.

Marquinho assina convênio com Fehidro para elaboração de projeto

O Tribunal de Contas do Es-
tado de São Paulo, notificou a 
prefeitura de Pedranópolis pela 
falta de justificativa e controle 
de horas extras. Segundo o apon-
tamento do TCE/SP, o controle 
de ponto da prefeitura ainda é 
realizado de forma antiga, ou 
seja, através de livro de ponto, 
onde os funcionários o assinam 
periodicamente.

Segundo o TCE, a solução para 
esta questão que se arrasta no mu-
nicípio há vários exercícios, seria 
a implantação de relógio de ponto 
digital. O Tribunal ainda citou 
como exemplo a saúde do muni-
cípio que já utiliza o ponto digi-

tal. O prefeito Marcos Adriano da 
Silva, afirmou a reportagem que 
pretende cumprir a determinação 
do Tribunal de Contas e insta-
lar nos demais departamentos 
da prefeitura relógios de ponto 
digital.

Caso não cumpra a regulariza-
ção do que foi apontado pelo Tri-
bunal de Contas, o prefeito pode 
sofrer com apontamentos o que 
sugere uma possível reprovação 
de suas contas.

E-SOCIAL
A informação de que os Mu-

nicípios devem fazer as folhas 
de pagamento de seus servi-
dores pelo Sistema de Escritu-

ração Digital das Obrigações 
Fiscais, Previdenciárias e Tra-
balhistas, o eSocial, foi recebi-
da com preocupação pela Confe-
deração Nacional de Municípios 
(CNM). De acordo com a Re-
ceita Federal do Brasil (RFB), a 
partir de janeiro de 2018, empre-
sas com faturamento superior a 
R$ 78 mil/ano devem utilizar o 
mecanismo. Para as demais em-
presas e para os Entes públicos, 
inclusive as Prefeituras, o prazo 
para implantar o sistema termina 
em junho do ano que vem. Com 
tal implantação a instalação de 
relógio de ponto digital também 
se fará obrigatória.

Notificação do TCE obrigará prefeitura a instalar ponto eletrônico

O Sindicato dos Funcionários 
Públicos Municipais de Fernan-
dópolis, informou através de 
seu presidente Claudinei Senha, 
que continua lutando junto ao 
Poder Executivo no sentido de 
conquistar um melhor índice de 
aumento para o funcionalismo 
público.

Senha informou que mesmo 
tendo informações que a repo-
sição deste ano será maior que 
o índice proposto pelo sindicato 
através de requerimento junto 
a Prefeitura, ainda resta a repo-
sição referente ao ano de 2018, 

que não foi concedida ao fun-
cionalismo público. “Estamos 
lutando por uma reposição de 
pelo menos 3,75%, me parece 
que o prefeito vai conceder 4%, 
no entanto lutamos também por 
um aumento de 2,06 referente ao 
ano passado. Inicialmente rece-
bemos a notícia que o funciona-
lismo receberia no mês de outu-
bro outra reposição em torno de 
2%, que seria para compensar a 
reposição de 2018, porém fomos 
informados que em uma reunião 
na prefeitura junto a empresa 
Meta Pública, os consultores in-

formaram que não será possível 
este reajuste salarial no final do 
ano”, informou Senha.

O presidente do Sindicato afir-
mou que não entende porque a 
Meta Pública é quem determi-
na o percentual de aumento do 
funcionalismo. Segundo ele o 
levantamento que a empresa fez 
é sobre o orçamento de 2018, e 
atualmente a folha de pagamento 
gira em torno dos 49% sobre o or-
çamento. “Estes 4% de aumento 
deverão impactar em algo entor-
no de 2% no total da folha, o que a 
elevaria para 51%, isto não levan-

do em conta que o orçamento da 
prefeitura deste ano será superior 
ao do ano passado”, destacou o 
presidente do sindicato.

O prefeito André Pessuto, afir-
mou anteriormente em entrevista 
ao JI, que conseguiu através de 
cortes reduzir o percentual da 
folha de pagamento e afirmou 
que está estudando com carinho 
a situação do funcionalismo e que 
pretende na medida do possível 
compensar os mesmos de todas 
as perdas salariais referentes ao 
período de seu mandato até o 
momento.

Sindicato dos Servidores continua lutando por melhor índice de reajuste

Oficinas do mês de fevereiro do SEBRAE começam nesta segunda-feira
Estão abertas as inscrições para 

as oficinas oferecidas pelo Se-
brae em Fernandópolis.Serão três 
oportunidades de aprendizado, 
nos dias 4, 6 e 18 de fevereiro, 
com o estudo de temas diversos. 
Os interessados devem procurar 
o órgão para se inscrever.

No dia 04/02 haverá a ofi-
cina gratuita “Começar Bem 
Formalização”, na Acif (Asso-
ciação Comercial e Industrial 
de Fernandópolis), às 18h30. 
O objetivo é estimular o em-
preendedor a planejar, orga-
nizar e buscar conhecimento; 

tudo para garantir o sucesso 
da futura empresa. Em 06/02 
acontece a oficina“Na Medida 
- Como criar uma página empre-
sarial no facebook”, com o custo 
de R$70,00. Ela será realizada no 
próprio Sebrae, das 19h às 22h. 
Esta oficina tem o propósito de 
auxiliar os participantes para o 
desenvolvimento de suas pró-
prias páginas no Facebook para 
divulgação de seus produtos e/
ou serviços na Internet.

Já no dia 18/02 será a vez de 
mais um encontro gratuito na 
Acif, às 18h30, com o tema “Flu-

xo de caixa”. Nas operações do 
dia a dia de uma empresa, a orga-
nização financeira é fundamen-
tal. Para isso, o empresário conta 
com um instrumento básico de 
planejamento e controle financei-
ro, denominado fluxo de caixa.O 
objetivo dessa ferramenta é apu-
rar e projetar o saldo disponível 
para que exista sempre capital de 
giro, para aplicação ou eventuais 
gastos.

SERVIçO: Para mais infor-
mações, procure o Sebrae, 8h 
às 17h, na rua São Paulo, 2570. 
Telefone (17) 3465-7062.
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REGIÃO

ARTIGO CONTÁBIL

Dívidas Bancárias “impagáveis”
com estratégias é possível resolve-las!

Com planejamento e definição de plano
de ação é possível reverter o Passivo Bancário

O efeito deixado pela da crise que atravessamos aniquilou 
muitas empresas, diversas “baixaram suas portas”, muitas 
carregam em seus Balanços Patrimoniais um grande endivida-
mento registrado no Passivo Circulante ou mesmo no Exigível 
a Longo Prazo.

É comum ouvirmos relatos de muitos empresários informando 
a grande possibilidade de vir a encerrar as atividades de suas 
empresas.

Cada empresa tem um montante de dívida, principalmente 
bancária, deixando de lado nesse momento a dívida fiscal, pois 
em alguns casos as ações por parte do fisco são lentas; já com os 
bancos não, são até rápidas demais.

Sua empresa não precisa encerrar as atividades!!!
Se não esta conseguindo obter uma negociação favorável à 

sua empresa, a alternativa é mudar a estratégia.
Hoje podemos observar diversos bancos fazendo propaganda 

televisiva, onde são apresentadas soluções para empresas, porém, 
muito cuidado.

Essas “facilidades” quase nunca visam atender as necessidades 
dos devedores, muito pelo contrário, atendem com grande base 
legal os credores (bancos).

Empresas com equipes formadas por profissionais especia-
lizados unicamente em Renegociação de Dívidas Bancárias, 
conhecem todos os tramites das instituições financeiras, prazos 
legais definidos pelo Banco Central, e todo esse conhecimento, 
será colocado a favor de sua empresa para obtermos a melhor 
Negociação da Dívida.

Há histórico de diversos cases onde devedores tentaram realizar 
suas negociações e acabaram por “piorar” a situação junto aos 
bancos, nesses casos, profissionais especializados em negociação 
assumem a gestão e em poucos meses todo o processo estará resol-
vido, e o melhor, toda a solução ocorre na esfera administrativa, 
ou seja, não será necessário acionar o departamento jurídico nem 
do banco nem de nosso cliente.

Focamos alongar os prazos, reduzir taxas de juros, eliminar e 
quando não for possível reduzir garantias contratuais.

Os honorários são devidos no êxito, com isso é possível a em-
presa devedora, reestruturar seu Fluxo de Caixa. Com certeza 
uma realidade promissora passará a fazer parte do futuro de sua 
empresa.

No dia 28 de janeiro de 2019, 
a Universidade Brasil recebeu o 
1° Fórum Conselho da Cidade 
de Fernandópolis. O evento, re-
alizado no anfiteatro do Campus 
Fernandópolis, foi uma iniciati-
va do Programa de Pós-Gradu-
ação em Ciências Ambientais 
da universidade, juntamente 
com o Conselho da Cidade de 
Fernandópolis, órgão vincula-
do à Secretaria Municipal de 
Planejamento. 

Segundo o Prof. Luiz Sergio 
Vanzela, coordenador e docente 
do programa de pós-graduação 

em Ciências Ambientais da Uni-
versidade Brasil, idealizador do 
evento, explicou que seu objetivo 
foi estabelecer parcerias de coo-
peração técnica para a elaboração 
do Plano Diretor Municipal, a 
partir da integração entre alunos 
e pesquisadores do programa de 
pós-graduação e os membros do 
Conselho, que contou com a par-
ticipação de vários integrantes, 
inclusive do seu presidente, o 
secretário municipal de Plane-
jamento, Marcelo Nossa. 

Vanzela destacou que o evento 
culminou em uma parceria entre 

as duas instituições, Universi-
dade e Prefeitura, no desenvol-
vimento de projetos de pesquisa 
para o levantamento de dados. 
“Isto permitirá um diagnóstico 
das fragilidades do município, 
o que deve propor ações de pla-
nejamento para a solução dessas 
fragilidades”, afirmou o coor-
denador.

Os projetos de pesquisa deve-
rão abranger levantamento de 
dados e estudos nas seguintes 
áreas: Saúde, Assistência Social 
e Cidadania, Agricultura, Pecu-
ária e Abastecimento, Assuntos 

Jurídicos, Comunicação, Cultu-
ra e Turismo, Desenvolvimento 
Sustentável, Educação, Esportes 
e Lazer, Gestão, Meio Ambiente, 
Obras, Infraestrutura, Habita-
ção e Urbanismo, Planejamento, 
Recursos Humanos, Trânsito e 
Transporte. 

Vanzela ainda ressaltou que 
os trabalhos para a atualização 
do Plano Diretor de Fernan-
dópolis devem ser iniciados 
já fevereiro próximo, com 
expectativa de finalização dos 
levantamentos e estudos em 
dezembro desse ano.

Universidade Brasil realiza 1º Fórum Conselho da Cidade de Fernandópolis

O evento, em parceria com o Conselho da Cidade, busca soluções para o planejamento do município

Uma excelente notícia para 99 
famílias jalesenses que sonham 
com a casa própria. O prefeito 
Flávio Prandi Franco (DEM), o 
Flá, conseguiu antecipar para o 
sábado, dia 9 de fevereiro, a en-
trega das unidades do “Conjunto 
Habitacional Honório Amadeu” 
aos contemplados, a previsão 
era de que somente no final de 
março ocorreria a entrega. Flá 
viajou para São Paulo e esteve 
na Secretaria de Habitação do 
Estado de São Paulo, onde foi 
recebido pelo secretário estadual 
de Habitação Flávio Amary, di-
retor de atendimento da CDHU, 
Marcelo Ercolin, o diretor de 
obras, Agnaldo Lopes Quintana 
Neto e o assessor parlamentar do 
secretário estadual de Habitação, 
Flávio Amary, Edson Marcusso.

O secretário gravou um vídeo 

ao lado do prefeito confirman-
do a informação. “Recebi hoje 
o prefeito de Jales, Flávio, meu 
xará, discutindo a entrega das 
casas. Quero dar uma boa notí-
cia para vocês: no dia 9 de feve-
reiro confirmada à entrega das 
99 casas. Se Deus quiser eu vou 
poder estar junto com o prefeito 
Flá entregando as casas para as 
99 famílias aí em Jales”.

Flá agradeceu o secretário esta-
dual de habitação pelo empenho. 
“Quero agradecer ao secretário 
Flávio e dizer que essa definição 
foi feita exclusivamente por ele 
e por sua equipe. Faço esse agra-
decimento porque as famílias 
de Jales precisam e necessitam 
o mais rápido possível dessas 
casas. Que Deus abençoe todos 
vocês contemplados”.

A CDHU registrou 2.484 ins-

O prefeito de Jales, Flávio 
Prandi Franco, o Flá, foi eleito 
por aclamação no sábado, dia 
26 de janeiro, presidente da 
Associação dos Municípios da 
Araraquarense (AMA). Flá que 
já era o vice-presidente da asso-
ciação vai substituir o prefeito de 
Potirendaba, Flávio Daniel Alves 
no biênio 2019-2020. O gover-
nador João Dória é o presidente 
de honra da entidade e o prefeito 
de São José do Rio Preto, Edinho 
Araújo é presidente benemérito. 
Edinho, o deputado federal Ge-
ninho Zuliani e o estadual Itamar 
Borges estiveram presentes na 
cerimônia.

“Vamos trabalhar para reestru-
turar a AMA, trazendo de volta os 
prefeitos que por algum motivo 
se afastaram, e defendendo ban-
deiras muito importantes para a 
nossa região, como a duplicação 
da Washington Luís e o fortaleci-
mento do Hospital de Base como 
referência na área de saúde”, 
frisou Flá. O plano de trabalho 
do novo presidente contempla 
ações político-administrativas 
conjuntas que possam redundar 
em benefícios para a região.

De acordo com a assessoria 
técnica da AMA, sediada em São 
José do Rio Preto, a nova direto-
ria está elaborando um plano de 

trabalho visando sensibilizar as 
autoridades estaduais e federais 
em relação à importância da en-
tidade municipalista como intér-
prete dos mais legítimos anseios 
desta parte do Estado, inclusive 
de obras inacabadas.

A eleição do prefeito de Jales 
para a presidência da AMA foi 
resultado de uma delicada costu-
ra da qual participaram algumas 
das maiores lideranças políticas 
da região. O deputado estadual 
Carlão Pignatari (PSDB), com 
base eleitoral em Votuporan-
ga, líder do governo estadual 
na Assembleia Legislativa, o 
deputado federal Geninho Zu-
liani, ex-prefeito de Olímpia, 
e até o prefeito de São José do 
Rio Preto, Edinho Araújo esti-
mularam Flá a aceitar o desafio.  
O vice-governador do Estado 
de São Paulo, Rodrigo Garcia, 
também apoiou a candidatura 
quando soube que Flá lideraria 
chapa de consenso.

É importante ressaltar que a 
presença de Flá no comando da 
AMA vai garantir benefícios 
também para o município de Ja-
les, já que o presidente da asso-
ciação terá facilidade em encon-
trar portas abertas nas esferas dos 
governos estadual e federal. “Te-
remos um canal de diálogo, tanto 

Flá foi eleito presidente da AMA prestigiado pelo prefeito de Rio Preto, Edinho Araújo, deputado federal Geninho Zuliani, 
ex-presidente da AMA, o prefeito de Potirendaba Flávio Daniel Alves e deputado estadual Itamar Borges

Flá é eleito presidente da AMA por aclamação
na esfera estadual quanto federal, 
para levar com maior rapidez e 
eficiência as reivindicações dos 
municípios e, consequentemente, 
as de nossa cidade”.

A AMA é hoje a maior entidade 
municipal do país, congregando 
124 cidades. “Nosso maior desa-
fio será tirar a reforma tributária 
do papel. As prefeituras ficam 
com o menor repasse dos tribu-
tos e as pequenas se tornaram 
muito dependentes do Estado 
e da União. O presidente Jair 
Bolsonaro demonstra interesse 
em implementar várias refor-
mas, como a previdência, por 
isso acreditamos ser um ótimo 
momento para avançarmos na 
luta pela reforma tributária”.

A diretoria será composta, 
além de Flá na presidência, por 
Guilherme Colombo da Silva (de 

Santa Adélia / 1º vice-presiden-
te), Otávio Ortunho Wedekin (de 
Auriflama / 2º vice-presidente), 
João Manoel de Castilho (de Flo-

real / 1º Secretário), Maria Ar-
royo (de Tabapuã / 2ª Secretária), 
Genivaldo Chaves (de Sales / 1º 
Tesoureiro) e Paulo Ricardo de 

Lucas (de Cedral / 2º Tesoureio), 
além dos coordenadores de as-
suntos intermunicipais, conselho 
fiscal e suplentes.

Flá deve entregar casas da CDHU no início de fevereiro

crições realizadas de 09 a 12 de 
abril de 2018, no Teatro Munici-
pal de Jales (Centro Cultural Dr. 
Edílio Ridolfo), somente para 
àquelas que compareceram no 
agendamento obrigatório. O 
sorteio aconteceu no dia 8 de 
junho do mesmo ano, no Está-
dio Municipal Dr. Roberto Valle 
Rollemberg.

AS CASAS
Com 56,67 m² de área construí-

da, as casas têm dois dormitórios, 
sala, cozinha, banheiro e foram 
edificadas no Conjunto Habita-
cional Honório Amadeu, na Rua 
Francisco Moyses de Menezes 
Machado (Chiquito), no prolon-
gamento da Avenida Salustiano 
Pupim.

O prefeito Flá se reuniu com o secretário estadual de Habitação, Flávio Amary
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EDUCAÇÃO

A menos de uma semana para 
retornar suas atividades, as es-
colas da rede municipal reali-
zam os últimos preparativos 
para recepcionar seus alunos, 
com muita criatividade e alegria. 
As 31 unidades, divididas entre 
ensino infantil, fundamental I, 
fundamental II totalizam cerca 
de 6.040 alunos com faixa etária 
entre 06 meses a 15 anos e ensino 
EJA para adultos.

Durante todo mês de janeiro, as 
unidades têm reunido suas equi-
pes de colaboradores e funcioná-
rios para promover melhorias, 
reformas e serviços de limpeza 
em suas estruturas físicas, a fim 
de deixar tudo pronto para dar 
boas vindas à criançada no pró-
ximo dia 04 de fevereiro, quando 
mais um ano letivo se inicia.  Nas 
CEMEI´S, as atividades tiveram 
início no dia 07 de janeiro, para 
atender os alunos de período in-
tegral, em horário normal. 

Para a secretária de Educação 
Lucimara Rossato, o momento é 
de expectativa e muito trabalho. 
“Depois do merecido descanso 
as crianças voltam à escola, já 
os pequenos se preparam para 
iniciar os estudos em clima de 
expectativas. Nossa equipe está  
trabalhando intensamente para 
garantir um ambiente agradável, 
com estrutura adequada e ensino 
de qualidade a todos”, comentou.

KITS DE MATERIAIS 
No início das aulas os alunos 

também serão contemplados com 
o kit de material escolar que será 
utilizado no primeiro semestre de 
2019. As escolas já receberam os 
materiais, encaminhados pela 
Secretaria Municipal de Educa-
ção e montaram kits, divididos 
de acordo com a faixa etária e 
série. Todos os alunos matricula-
dos na rede municipal, do ensino 
infantil ao fundamental vão ser 
contemplados.

EJA  
Em mais um ano, a Prefeitura 

de Fernandópolis, por meio da 
Secretaria Municipal de Educa-
ção, oferece o curso supletivo do 
1°ao 5°ano do ensino fundamen-
tal do EJA (Educação de Jovens 
e Adultos) na Escola Municipal 
‘José Gaspar Ruas’. As pessoas 
que não tiveram a oportunidade 
de estudar ou que queiram voltar 
às salas de aulas podem garantir 
uma vaga. As aulas em período 
noturno terão início no dia 01 de 
fevereiro. 

As matrículas devem ser feitas 
na própria unidade escolar, de 
segunda a sexta-feira, das 8h às 
17h.  Para a inscrição é preciso 
levar RG, CPF, comprovante de 
residência, ter a partir de 15 anos 
de idade e se for casado, xérox 
da certidão. A escola Gaspar 
Ruas localiza-se na rua Adelpho 
Quaiotti, 476, Jardim Rosa Ama-
rela. O telefone é 3442-3273.

Escolas Municipais se preparam para a volta às aulas

6.040 alunos estão matriculados nas unidades da rede e voltam às aulas na segunda, 04

Em contagem regressiva para 
o início de mais um ano letivo, a 
Secretaria Municipal de Educa-
ção desenvolve diversas ações 
voltadas à capacitação e quali-
ficação de toda equipe escolar. 
Nesta quinta-feira, 31, o encontro 
contou com a participação dos 
professores de Educação Infantil 
e Ensino Fundamental.

Com o tema “Reciclagem 
de Si” - Ética e Integração no 
ambiente profissional, o Teatro 
Municipal recebeu cerca de 400 
educadores, divididos em duas 
turmas (manhã e tarde) que par-

ticiparam da palestra ministrada 
por Anderson Novello.

“A palestra foi um convite à 
reflexão sobre a convivência e 
comprometimento, levando os 
professores a uma breve pausa 
para ponderações e uma reestru-
turação da prática cotidiana pro-
fissional. Encontros como esse 
são de grande importância para 
os profissionais da Educação”, 
comentou a secretária Lucimara 
Rossato.
SOBRE O PALESTRANTE

Anderson Novello é Mestre 
em Literatura pela Universida-

de Federal de Santa Catarina, 
bacharel em Artes Cênicas, es-
pecialista em Ensino de Arte, Li-
cenciado em Letras/Português 
pela Universidade Estadual de 
Ponta Grossa, MBA em gestão 
das Organizações Educacionais. 
Já atuou como professor, tutor/
EAD e orientador em cursos 
de graduação e pós-graduação. 
Possui experiência na área de 
Letras do Ensino Fundamental, 
Ensino Médio e Ensino Superior. 
Ministra palestras, treinamentos, 
capacitações, oficinas e cursos 
por todo Brasil.

Educação realiza curso de capacitação para professores

“Reciclagem 
de Si” - Ética 
e Integração 
no ambiente 
profissional foi 
tema abordado 
com profissionais 
da rede municipal

Em um país onde 23,9% da po-
pulação – cerca de 45,6 milhões 
de pessoas – têm algum tipo de 
deficiência, a Secretaria Muni-
cipal de Cultural através da Bi-
blioteca Municipal, se posiciona 
para atender a essa demanda de 
leitores que utilizam dos serviços 
da Pessoa com Deficiência.

É exatamente o caso do peda-
gogo Ricardo Henrique Lima 
Ramos. Ele e membro da ADVF 
– Associação dos Deficientes Vi-
suais de Fernandópolis – e como 
deficiente visual, conta com uma 
grave redução em seu campo de 
visão, porém, essa deficiência 
visual não impede Ricardo de 
continuar estudando e lendo.

O jovem utiliza o ‘Ampliador 
de Caracteres’ para compensar 
essa redução e enxergar as le-
tras. Segundo a coordenadora de 
projetos da Biblioteca Municipal 
Cintia Marice “o ampliador de 
caracteres de mesa tem amplifi-
cação de aproximadamente 16X 
às letras de qualquer superfície. 

Ele é composto por uma tela, uma 
câmera acoplada e uma mesa de 
leitura, ou seja, é um equipamen-
to que amplia significativamente 
o tamanho das letras e das ima-
gens podendo ser utilizado por 
um grande número de pessoas, 
não apenas pelo nível de aumento 
que proporcionam, mas também 
pelo conforto e a praticidade de 
leitura ”, explicou Cintia.

Desenvolvido pela Secreta-
ria dos Direitos da Pessoa Com 
Deficiência, o projeto ganhou 
uma célula em Fernandópolis, 
onde os funcionários receberam 
treinamento especifico para  
atendimentos especiais . “Essa 
tecnologia veio para facilitar mi-
nha leitura, pois a maioria dos 
livros contém letras pequenas. 
Esse equipamento ao ampliar 
o tamanho das letras ameniza o 
cansaço dos olhos ocasionando 
assim melhor entendimento do 
texto lido”, citou Ricardo.

Para o prefeito André Pessuto 
é de extrema importância esse 

equipamento que vem sendo 
utilizado em Fernandópolis. “A 
inclusão das pessoas é funda-
mental em uma sociedade. Por 
isso, estamos utilizando essa fer-
ramenta de leitura na Biblioteca 
Municipal e que felizmente vem 
sendo muito utilizada. Fico satis-
feito em saber que o projeto em 
nossa cidade deu certo” ressaltou 
Pessuto. 

A secretária municipal de 
Cultura, Iraci Pinotti, também 
destacou o projeto implantado 
no município. “O papel da bi-
blioteca pública é atender à co-
munidade na qual está inserida e, 
para isso, é preciso que ela esteja 
preparada para lidar, inclusive, 
com portadores de algum tipo de 
deficiência.  É responsabilidade 
da biblioteca  pública tornar o 
espaço fisicamente acessível, 
bem como utilizar toda tecno-
logia disponível para permitir o 
acesso. Por aqui, nos orgulhamos 
da nossa biblioteca cumprir tudo 
isso a risca”, cita Iraci.

Tecnologia facilita a vida de
leitores especiais em Fernandópolis

Desenvolvido pela Secretaria dos Direitos da Pessoa Com Deficiência,
o projeto ganhou uma célula na Biblioteca de Fernandópolis
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POLÍCIA

Equipes da Polícia Militar de 
Jales e cidades vizinhas, que re-
alizavam uma operação policial 
e patrulhavam uma estrada de 
terra que liga Paranapuã à Jales, 
na tarde desta terça-feira, 29 de 
janeiro, depararam-se com uma 
caminhonete em atitude suspeita, 
placas de Mato Grosso do Sul. 

Durante a abordagem e proce-
dimento de busca veicular os po-
liciais atentamente perceberam 

ruídos ao abrir o bagageiro do 
veículo. E diante deste indício 
incomum, somado as atitudes 
corporais do integrante do ve-
ículo, os policiais decidiram 
retirar a tampa interna e logo 
descobriram que dentro de um 
compartimento na porta do ba-
gageiro estavam escondidos 
cinco tijolos de crack. 

Ações decorrentes levaram ao 
imediato encontro e captura, tam-

bém, da pessoa destinatária de ta-
manha quantidade de drogas, que 
aguardava nas imediações com 
um montante de dinheiro apro-
ximadamente de R$ 3.600,00. 

Configurado o crime de tráfi-
co de drogas, ambos foram con-
duzidos à Delegacia da Polícia 
Federal de Jales, em razão de 
caracterização da transnaciona-
lidade do crime de tráfico, e por 
lá permaneceram presos.

Polícia prende dois indivíduos com mais de 5kg de crack

Um jovem de 23 anos foi 
preso em Fernandópolis após 
invadir um quintal e filmar os 
moradores da casa durante ato 
sexual. A ocorrência inusitada 
na noite de segunda-feira, 28, 
no Jardim Vitória em Fernan-
dópolis.

De acordo com informações 

do B.O. o rapaz estava filmando 
o casal durante o ato sexual, mas 
acabou sendo descoberto pelo 
marido que avistou o mesmo em 
seu quintal e acabou entrando 
em luta corporal com o voyeur. 
O rapaz saiu correndo mas foi 
perseguido pelo morador. A 
Polícia Militar foi chamada e 

conseguiu localizar o suspeito 
no bairro. 

Ele foi preso pelos crimes 
de invasão de domicílio, lesão 
corporal e registro de atividade 
sexual alheia sem autorização. 
Em depoimento na delegacia 
o rapaz não explicou o que o 
levou a filmar o casal.

Os jovens que se alistaram 
na Junta de Serviço Militar de 
Fernandópolis no ano de 2018 
devem procurar o Tiro de Guerra 
do município no dia 4 de feve-
reiro, próxima segunda-feira, 
para tomar conhecimento de sua 
situação militar.

Os cerca de 230 jovens que 

fizeram o alistamento podem 
comparecer das 7hàs 12hou 
das 13h30 às 16h30. Neste dia, 
eles ficarão sabendo quem foi 
designado e quais foram dis-
pensados.

Os rapazes designados conti-
nuam no processo de seleção e re-
tornam a partir de 11 de fevereiro 

ao Tiro de Guerra para a seleção 
final, quando serão definidos os 
50 atiradores que participação 
das atividades do serviço militar 
a partir de 1° de março.

SERVIçO: O Tiro de Guerra 
de Fernandópolis localiza-se na 
avenida Bento Miguel de Men-
donça, n° 167, jardim Paulista.

Jovens alistados em 2018 devem comparecer
no Tiro de Guerra na segunda-feira, 04

Primeira lista de dispensados do serviço militar será divulgada na próxima semana

Jovem é preso após filmar casal
fazendo sexo em Fernandópolis

Familiares e amigos fazem 
buscas em Fernandópolis e re-
gião para encontrar o aposen-
tado Durvalino Perasol, de 80 
anos, morador no bairro Santa 
Filomena, desaparecido desde a 
sexta-feira, dia 25. 

Segundo familiares, o aposen-
tado saiu de casa para ir até uma 
relojoaria no centro da cidade 
com objetivo de trocar apenas a 
pulseira de um relogio. Essa foi 
a última vez que houve contato 
com a família.

Os familiares começaram a 
estranhar a demora no retorno do 
idoso e iniciaram buscas com a 
ajuda de amigos, e obtiveram a 
informação que o mesmo havia 
sido visto na região próximo ao 
posto Pra-frente, na saída para o 
município de Macedônia. Buscas 

foram realizadas pela região, mas 
sem sucesso.

Após novas informações um 
grupo de familiares e amigos se 
deslocaram até Santa Fé do Sul, 
já que havia uma informação que 
ele poderia estar perdido nesta 
cidade, mas não conseguiram 
ajuda da Prefeitura - que man-
têm algumas câmeras espalhadas 
pela cidade - para verificar se ele 
realmente passou por lá. 

Segundo informações de fa-
miliares o senhor Durvalino não 
possuía sinais de doenças, no en-
tanto ultimamente estava ficando 
meio esquecido. 

Serviço: Durvalino Perasol, 
saiu de casa usando uma bermuda 
cinza e uma camisa azul listrada. 
Quem tiver informações sobre 
o paradeiro do idoso pode co-

Familiares continuam a
procura de Durvalino Perasol

municar à Policia pelo 190 ou 
com os familiares pelos telefones 
(17) 99735-3153 / 99753-2782 / 
99718-6739 / 33705-3068. 

Uma estudante de medicina de 
Fernandópolis foi presa pela Po-
lícia Militar após colidir o carro 
que dirigia e derrubar um muro 
na madrugada de sexta-feira, 01. 

O acidente foi no bairro Jardim 
Rio Grande. Após o acidente os 

policiais constataram que ela es-
tava visivelmente embriagada. 
A jovem foi submetida ao teste 
do bafômetro. O aparelho cons-
tatou 1,18 mg/l de álcool, uma 
quantidade quatro vezes superior à 
mínima considerada como crime, 

por isso a futura médica foi levada 
pra delegacia e presa.  Ela terá de 
pagar fiança pra responder pelo 
crime em liberdade, além de uma 
multa de quase R$ 3 mil e arcar 
com o prejuízo do muro da casa 
do morador e do próprio carro.

Estudante de medicina é presa por embriaguez ao volante

Um comerciante de Fernandó-
polis deve responder pelo crime 
de racismo cometido contra uma 
funcionária da empresa respon-
sável pelos serviços de Área Azul 
em Fernandópolis. A moça de 
apenas 19 anos, afirma que foi 
humilhada pelo empresário e 
registrou boletim de ocorrência 
por racismo. O fato ocorreu do 
dia 22 de janeiro. O empresário 
é acusado pela agente de mencio-

nar que “esta negra não deveria 
estar fazendo esse tipo de servi-
ço”. O boletim de ocorrência foi 
registrado pela própria agente 
que também se comprometeu 
em apresentar testemunhas que 
comprovem o ato de racismo co-
metido pelo comerciante. 

Segundo testemunhas, o co-
merciante se sentiu ofendido 
pelo fato de que todos os veícu-
los estacionados em frente ao 

Hospital das Clínicas, localizado 
na avenida Expedicionários Bra-
sileiros, foram notificados pela 
falta de cartão da Área Azul, já 
que o local não possui nenhuma 
placa de identificação. 

Ele teria saindo filmando e 
fotografando todos os veículos 
notificados pela funcionária que 
era a fiscal da área no momento 
do ocorrido. O fato ocorreu pró-
ximo a empresa do envolvido.

Comerciante é acusado de racismo
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Fernandópolis vai ser a sede do 
Campeonato Paulista de Karatê, 
realizado no dia 18 de maio, no 
ginásio de esportes “Dr. Querton 
Ribamar Prado de Souza – Beira 
Rio”. O evento é realizado pela 
FKP (Federação de Karatê Pau-
lista), com apoio da Prefeitura. 
Mais de 400 atletas devem agitar 
a cidade nesta importante e obri-
gatória fase classificatória para o 

Campeonato Brasileiro de Karatê. 
Além de fomentar a prática do 
esporte, o evento também movi-
menta o comércio local neste dia.

A seletiva também vai ser uma 
grande oportunidade para que os 
atletas do projeto “Bom de Es-
cola, Bom de Esporte”, mantido 
pela Prefeitura de Fernandópolis, 
tentem uma vaga para o Campe-
onato Brasileiro. Ter o evento 

no município vai proporcionar a 
participação de cerca de 70 fer-
nandopolenses na competição; 
todos já estão em treinamento 
em busca de um bom resultado.

Antes do Campeonato Paulis-
ta, os atletas de Fernandópolis 
vão participar também da Copa 
Ibirá, em 23 de março, e depois 
da Copa São Paulo, na cidade 
de Catanduva, no mês de abril. 

“Agradeço pelo apoio da Secre-
taria Municipal de Esportes e 
Lazer, o esforço do nosso secre-
tário Juracy Rossato Júnior e do 
prefeito André Pessuto. Neste 
evento em Fernandópolis serão 
classificados os atletas que fa-
rão parte da Seleção Paulista de 
Karatê”, explicou o professor de 
Karatê da Associação Dojokan, 
Adauto Guarnieri.

Fernandópolis é confirmada como sede do Paulista de Karatê

Evento esportivo promete movimentar a cidade com a participação de cerca de 400 atletas

Ações realizadas em Fernan-
dópolis em prol da arborização 
foi pauta de notícia nesta quinta-
feira, 31

Criado no ano de 2009, o pro-
grama “Disk Árvore” já propor-
cionou o plantio de mais de cinco 
mil mudas em Fernandópolis. 
A proposta foi tão positiva que 
ganhou espaço em várias outras 
cidades do país. Na manhã desta 
quinta-feira, 31, foi a vez da TV 
TEM abordar o trabalho reali-
zado no município por meio de 
reportagem exibida no telejornal 
Tem Notícias.

A equipe de TV acompanhou 
o plantio de uma muda de ár-
vore da china na residência do 
casal Luiz Carlos Ospedal e 
Adriana AgreliOspedal, no 
bairro Santa Helena. Adria-
na disse que ficou sabendo do 
programa por meio de uma 

vizinha, que também rece-
beu o plantio de uma árvore 
na calçada de sua casa. “Fiz o 
pedido amenizar o calor, além 
de outros benefícios que todos 
sabem que as plantas trazem; 
estou muito satisfeita com esse 
programa”, disse.

Para ter uma árvore plantada 
gratuitamente na calçada de sua 
casa é muito simples, basta o mo-
rador telefonar para a Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente.No 
dia agendado, os técnicos vão até 
a casa do morador, cortam a cal-
çada já nas dimensões do espaço 
da árvore, indicam as espécies 
mais apropriadas (onde não há 
fiação elétrica tem-se indicado 
espécies nativas de médio e gran-
de porte), realiza o plantio e dá 
um documento com instruções 
de manejo. 

O projeto tem como finalida-

Programa ‘Disk Árvore’é destaque na TV Tem

de aumentar a arborização e a 
diversidade de espécies na área 
urbana e promover um trabalho 
de educação ambiental referente 
à arborização urbana. No ano de 

2017 o programa plantou 301 
mudas em Fernandópolis e 354 
no ano de 2018. Os pedidos po-
dem ser feitos pelo telefone (17) 
3463-9014.

Inaugurado pela Prefeitura de 
Fernandópolis há um ano, o mi-
nicampo “Fernando Branco”, si-
tuado no bairro Vila Veneto, é um 
dos pontos da cidade que atende 
o maior número de meninos para 
a prática do futebol, através do 
projeto “Bom de Escola, Bom 
de Esporte”.

A preservação do gramado e 
estrutura geral do minicampo 
tem chamado atenção de todos, 
bem como o reconhecimento 

da população pela dedicação e 
investimento da administração 
municipal, por meio da Secre-
taria Municipal de Esportes, e 
do técnico Rubens Francisco da 
Silva, o “Rubão”.

O local tem atraído cada vez 
mais crianças e adolescentes, 
que divididos em categorias, se 
reúnem de duas a três vezes por 
semana.Hoje, mais de 140 atle-
tas estão inscritos no projeto.“A 
conclusão do minicampo, que 

estava parado há anos, além de 
trazer entretenimento à garotada 
valorizou o bairro, com um local 
bem cuidado e organizado, ficou 
bem melhor do que esperáva-
mos”, comentou Milton Ribeiro, 
morador das imediações.

De acordo com o técnico, a 
participação e apoio das famí-
lias são fundamentais para o 
bom andamento do projeto, que 
tem total apoio da administração 
municipal.“Obrigado prefeito 

André Pessuto por dar oportu-
nidade de realizar meu trabalho, 
também ao secretário de Espor-
tes,Juracy Rossato por acreditar 
no meu potencial. O minicampo 
está impecável e eu muito feliz 
por participar desse projeto tão 
importante”, agradeceu o trei-
nador “Rubão”. O minicampo, 
todo cercado e com estrutura 
adequada, vestiários e banhei-
ros está com inscrições abertas 
para novos atletas, gratuitamente.

Organização e boa estrutura física são
destaques no minicampo ‘Fernando Branco’

Situado no Bairro Vila Veneto, minicampo atende cerca de 140 atletas sob o comando do técnico ‘Rubão’
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Os prefeitos da região Turís-
tica Maravilhas do Rio Grande 
se reuniram na tarde da última 
quinta-feira (23), no auditório 
do Centro de Cultura e Turis-
mo “Marão Abdo Alfagali”, em 
Votuporanga, para discutir e 
formalizar a criação do consór-
cio dos Municípios da Região 
Turística (RT) Maravilhas do 
Rio Grande.

A criação do órgão é a conti-
nuidade de um trabalho que teve 
excelentes resultados através do 
Fórum Permanente de Turismo 
Maravilhas do Rio Grande.

Estiveram presentes os pre-
feitos de Mira Estrela, Marcio 

Castrequini, de Indiaporã, Elaine 
Rocha, de Riolândia, Fabiana 
Barcelos, de Paulo de Faria, Mar-
lon Pereira, de Guarani d’Oeste, 
Nilson Timporim, o anfitrião, 
João Eduardo Dado Leite de Car-
valho, de Votuporanga e, tam-
bém, a Presidente da RT, Maria 
Aureliana, integrantes do Fórum 
e do Senac Votuporanga.

Segundo a presidente Maria 
Aureliana, o consórcio é uma 
forma de potencializar projetos 
de interesse comum entre as ci-
dades, fortalecer a representati-
vidade e ampliar a promoção do 
turismo da região. “Através do 
consórcio teremos mais força 

e facilidade para realizar ações 
em conjunto e até mesmo para 
viabilizar a liberação de recursos 
para investimento no turismo 
regional junto ao Governo do 
Estado”, destacou.

O consórcio será composto 
pelas cidades de Cardoso, Fer-
nandópolis, Guarani D’Oeste, 
Indiaporã, Macedônia, Meri-
diano, Mira Estrela, Ouroeste, 
Paulo de Faria, Pedranópolis, 
Populina, Riolândia, Valentim 
Gentil e Votuporanga.

Os prefeitos decidiram que em 
um mês voltam a se reunir para 
aprovar o regulamento e outros 
detalhes. 

Na manhã desta quinta-feira, 
31, Meridiano recepcionou os 
13 municípios integrantes da 
região Turística Maravilhas 
do Rio Grande no anfiteatro 
da Escola Paula Zangrando. 
Na ocasião o grupo debateu 
sobre a criação do Consórcio e 
de que forma a sociedade civil 
pode ajudar e integrar o novo 
processo.

Uma documentação base foi 
apresentada aos municípios que 
no prazo de 15 dias vão apre-
sentar propostas e ideias para o 
Consórcio.

Dentro das questões debatidas, 
o grupo criou uma nova Câmara 
temática, que será responsável 
pela organização da participação 
da Região no 18º Salão São Paulo 
de Turismo e 19º Congresso do 

Turismo Paulista que acontecerá 
nos dias 26, 27 e 28 de junho de 
2019 na capital do Estado.

O Fórum também aprovou a 
realização de um concurso regio-
nal para escolha do desenho do 
mascoteque deverá ser utilizado 
na divulgação da região. No pró-
ximo encontro em Macedônia 
será definido o regulamento para 
o mesmo.

ATOS OFICIAISATOS OFICIAIS

O governo do Estado de São 
Paulo, por meio da Secretaria 
de Desenvolvimento Regio-
nal, emitiu nota para explicar 
o motivo do cancelamento dos 
convênios firmados ao final do 
governo Márcio França, na área 
do Turismo.

Como noticiado pelo blog, Ja-
les e Fernandópolis tiveram seus 
convênios, no valor de R$ 595 
mil, cada uma. No caso de Jales, 
a verba seria utilizada na reforma 
do Centro Cultural. O prefeito Flá 
Prandi acredita que, logo após a 
revisão que o governo Dória está 
fazendo, o convênio com Jales 
será confirmado. Eis a nota:

“A Secretaria de Turismo do 
Estado de São Paulo rescindiu 
176 convênios firmados pela 
administração anterior no final 
de 2018. O limite orçamentário 
dos convênios não foi respeitado 
pelo governo anterior, responsá-
vel pela assinatura dos acordos 
agora invalidados.

Pela segunda vez em menos 
de um mês de trabalho, a nova 
gestão estadual se vê obrigada 
a rescindir convênios assinados 
no apagar das luzes do governo 
anterior. E, novamente, a deci-
são é tomada em total respeito 

ao povo paulista e ao dinheiro 
dos impostos dos contribuintes 
do Estado.

Os repasses prometidos pela 
gestão anterior somam R$ 152 
milhões e não tinham empenho 
orçamentário, o que invalida 
os convênios que envolvem 35 
Estâncias Turísticas e 60 municí-
pios de Interesse Turístico (MIT).

Somente Guarujá e Santos 
receberiam, juntas, R$ 34,5 mi-
lhões, o que equivale a 23% do 
valor total dos 176 convênios 
anulados. O atual governo não 
se pauta por partidarismos e irá 
revisar todos os pedidos de forma 
estritamente técnica.

De forma transparente, o go-
verno atual vai trabalhar em con-
junto com as prefeituras e, a par-
tir de critérios técnicos, receber 
novamente os pleitos municipais, 
considerando a disponibilidade 
orçamentária do Estado.

É dever do governante agir 
de maneira transparente com 
o dinheiro público e não criar 
ilusões que beneficiam interesses 
políticos em vez das necessidades 
reais da população.” – Assina a 
nota Marco Vinholi, Secretário 
de Desenvolvimento Regional 
do Estado de São Paulo.

REGIÃO

Prefeitos decidem criar consórcio dos Municípios
da Região Turística Maravilhas do Rio Grande

Meridiano sedia 19º Encontro
do Maravilhas do Rio Grande

Governo Dória explica 
cancelamento de convênios 
com Jales e outros municípios
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